

Auriculares Audio-Technica ATH-PRO700MK2

1) Al principio parece estar muy apretado y presionar, después, te acostumbras y es normal, se despegan en un año, mientras que todo sigue las normas, lo uso durante un mes, antes que yo, el último propietario. escuchado durante 3 años, estrictamente en casa, la condición es nueva.

Dolores después de escuchar música durante 30-60 minutos. Bueno y duradero para pinchar

Las copas quedan apretadas en las orejas, ya que pinchar es mi hobby y dir que después de un año y medio mi soporte giratorio se rompió, sinceramente, no esperaba unos auriculares por ese precio (tal vez el la cabeza es grande?) Escribí en el soporte de Audio-Technica para enviar este montaje: no envían, y dijeron esto si solo ordenan y cambian toda la diadema por lo que piden 40-50% del costo de los auriculares PD tengo el modelo Audio-Technica ATH-Pro700 mk2 (sin diferencia) la parte superior skull

Hablar

Heavy: cuando se escucha durante mucho tiempo, ejercen presión sobre la cabeza

Usado en un rango de estilo musical relativamente estrecho

1) Dimetro interior pequeño de las almohadillas (30-32 mm), mis tazas no caben dentro. 2) Presión fuerte en la cabeza (tengo 61 tamaños de cabeza). Por costumbre y ajuste inadecuado, los cartílagos de las orejas se presionan sobre la cabeza. Debe colocarse correctamente en la cabeza. No puede sentarse durante más de 5 horas seguidas. 3) El material de las almohadillas estalla. El mío se agrietó después de 1 año de uso. No lo usé en la calle, solo en interiores.

aterrizaje

Pesado, es difícil sentarse por más de 1,